

Sécurité Les croco-vélos en habit de lumière



CHRISTIAN PHILIP

Gilets réfléchissants, casques lumineux et phares bien éclairés, une cinquantaine de cyclistes se prennent pour des lucioles devant le Palais de Justice. À la tombée de la nuit, l'association Croco-vélo, qui plaide pour l'utilisation du vélo comme déplacement alternatif, réalise un tour des rues de l'Écusson pour sensibiliser à l'éclairage des cyclistes. Une initiative baptisée "fête des lucioles", qui vise à rappeler les règles de sécurité la nuit pour les amateurs de deux-roues. Dans l'obscurité, l'association rappelle en effet qu'il faut être bien vu des automobilistes. Il faut donc enfilez un gilet avec bandes réfléchissantes, s'équiper de phares à l'avant et à l'arrière et, si possible, d'une lampe frontale fixée sur le casque. **Mercredi 30**

Gazette n° 653 du 8/12/2011